

# NDR 2 Moment mal

Montag bis Freitag 18:15 Uhr, Samstag und Sonntag 9:15 Uhr



Iris Macke, Theologin aus Pinneberg

Donnerstag, 15. September 2022

---

Eigentlich hatte ich gar nicht viel erwartet. Ein "Unterwassermuseum" wollte ich mir in meinem Urlaub auf Zypern angucken. Also schnorchelte ich los. Was ich dann erlebte, klingt noch immer in mir nach.

Einen richtigen Unterwasser-Wald hat der britische Künstler Jason deCaires Taylor geschaffen. Direkt auf dem Meeresgrund in bis zu zehn Metern Tiefe. Wer schnorchelt oder taucht, erlebt Bäume mit goldleuchtenden Blättern. Modellierte Menschen, in Gruppen oder einzeln, stehen aufrecht, manche liegen, andere haben eine Kamera in der Hand. Tief im Wasser. Eine andere Welt - und auf einmal war ich Teil davon. Alle Skulpturen sind aus umweltfreundlichem Material. Sie sollen Meereslebewesen anziehen. Damit sich Kunst und Natur verbinden. Und die Schöpfung selbst zur Künstlerin wird.

Noch nie hat mich ein Kunstwerk so sehr beeindruckt. Es erinnert mich daran: Es gibt viel mehr als wir sehen. Und wer neugierig bleibt und die Augen offenhält, der darf sich überraschen lassen.